

関係各位

2025年4月改編

テーマは「もっと！ローカル情報」

2026年の開局55周年を見据えた取り組みを

チバテレに求められているものは何か。2023年度、2024年度は県民の番組露出に努めるなど、親しみやすく身近なテレビ局を目指し一定の手ごたえを得ました。2025年度は、更にローカル情報の発信力強化を推し進めて参ります。視聴習慣の定着が見られる18時台ニュースは15分から25分に拡大し、幅広い情報提供に努めていきます。朝の情報番組「モーニングこんぱす」は新パーソナリティを増員し、ほぼ毎日タレントが光る構成にパワーアップ。

2026年の開局55周年を見据え、チバテレの在り方を考えながら、局一丸となり存在感のあるテレビ局を目指して参ります。

改編率

全日 19.4%

G帯 (19:00-22:00) 31.3%

P帯 (19:00-23:00) 24.4%

※前年(4月基本) 全日 18.0%、G帯 37.7%、P帯 31.8%

自社制作比率

34.7% ※前年(4月基本) 32.3%

字幕比率

15.8%

※前年4月 13.2%

番組種別 (4月基本編成)

報道	教育	教養	娯楽	通販	その他	計
735分	1526分	2279分	2445分	2745分	0分	9730分
7.55%	15.68%	29.42%	25.13%	28.21%	0%	100%

2025年4月 編成方針

1. ニュース、情報番組の強化
2. ベルト編成の見直しとコンテンツの充実
3. キッズアワーの見直し
4. マリーンズナイター全40試合放送

改編のポイント

1. ニュース、情報番組の強化

18時00分からの「newsチバ」は15分間から25分間に放送時間を拡大します。ニュース番組の視聴量は比較的好調に推移しており、18時に合わせた視聴が多くみられることから、視聴習慣がついていると想定し、放送開始時間は変更せず枠の拡大でボリュームを増やし、千葉県におけるニュース報道、情報の発信者としての存在感をさらに高めます。

「モーニングこんぱす」は4月から木曜パーソナリティに副島淳さんを新たに加え、著名なタレントがほぼ毎日出演します。

また、2024年度に行った社内の新番組企画募集により、新たに千葉の情報を発信するInstagramアカウントを開設します。番組内でもInstagramの動画を利用したコーナーを立ち上げ、SNSとの連動企画にチャレンジしてまいります。



チバテレの新アナウンサーには

佐倉市出身の木村仁美アナウンサーを起用。

「newsチバ」や「モーニングこんぱす」を中心にチバテレの各番組に出演いただきます。

また、「モーニングこんぱす」の新メンバにーは木曜パーソナリティに浦安市育ちの副島淳さん 木・金キャスターに前原竜二アナウンサーをそれぞれ起用し、ボリュームアップを図ります。



2. ベルト編成の見直しとコンテンツの充実

月～金曜の13時からの日本ドラマベルトを木～金曜に変更し、月～水曜の12時30分から、新たに55分のドラマベルトを開始します。新ベルトでは過去に放送し視聴者からも好評だった必殺仕事人シリーズ「必殺仕置人」がスタートします。

水～日曜20時からの時代劇アワーは土～日曜に変更し、水～金曜は20時から30分番組を編成。根強い人気のグルメ・紀行番組で新たな視聴者の取り込みを図ります。韓国ドラマベルトは比較的好調な視聴量を保っているため、引き続き良作の編成に努め、月～金曜の15時30分からの日本ドラマベルトでは、より多くの視聴者獲得のに向け、過去にF3層M3層に人気の高かった「木下恵介シリーズ」を編成します。



- ① 月曜～水曜 12:30~13:30 必殺シリーズ「必殺仕置人」
- ② 月曜～金曜 15:30~16:00 木下恵介シリーズ「二人の星」
- ③ 水曜 20:00~20:30 「ドラック塚地のふらっと立ち食いそば」
- ④ 木曜 20:00~20:30 「町中華で飲ろうぜ」
- ⑤ 金曜 20:00~20:30 「吉田類の酒場放浪記」

3. キッズアワーの見直し

18時15分からの「チュバチュバワンダーランド」は近い視聴層が予想されるアニメ直後の編成に。17時30分から放送していたアニメを17時15分からに移動し17時45分から「チュバチュバワンダーランド」とします。

さらに、17時から放送していたベルトアニメを終了し、17時から15分までを「チュバチュバワンダーランド」の再放送を編成し接触率を高めます。



4. マリーンズナイター全40試合放送

マリーンズナイターは昨年に引き続き、ホームゲーム35試合、ビジター5試合の計40試合の放送を実施します。交流戦は6月10日(火)～12日(木)の広島戦、13日(金)のヤクルト戦のホームゲーム4戦と、サンテレビ制作の6月19日(木)の阪神戦を中継。『その全ては、勝つために。』を2025年のチームスローガンにリーグ優勝を目指すマリーンズの熱い試合をたっぷりお届けします。



開局55周年プロジェクトがスタート！ スペシャルアドバイザーに鈴木おさむさんが就任



千葉テレビ放送（本社:千葉県千葉市、代表取締役社長:青柳洋治、以下:チバテレ）は、2026年5月1日で開局55周年を迎えます。チバテレは地域に根差したメディアとして、地域のステークホルダーと繋がり、地域の魅力を発信し、ともに成長し、信頼される情報提供者であることを目指しています。

来年の開局55周年を迎えるにあたり、これらを改めて意識し、千葉のローカル局としての存在意義をより一層高めるため、スペシャルアドバイザーに千葉県南房総市出身で多方面で活躍されている鈴木おさむさんを迎え、様々な周年事業を展開する予定です。

ー鈴木おさむ プロフィールー

千葉県千倉町（現・南房総市）生まれ。

19歳の時に放送作家になり、それから32年間、様々なコンテンツを生み出す。2024年3月31日をもち放送作家・脚本業を引退し、現在は、TOC向けファンド「スタートアップファクトリー」を立ち上げ、その代表を務める。

周年事業については、詳細が決まり次第、随時情報発信をしてまいります。